



ARCHIVED - Archiving Content

Archived Content

Information identified as archived is provided for reference, research or recordkeeping purposes. It is not subject to the Government of Canada Web Standards and has not been altered or updated since it was archived. Please contact us to request a format other than those available.

ARCHIVÉE - Contenu archivé

Contenu archivé

L'information dont il est indiqué qu'elle est archivée est fournie à des fins de référence, de recherche ou de tenue de documents. Elle n'est pas assujettie aux normes Web du gouvernement du Canada et elle n'a pas été modifiée ou mise à jour depuis son archivage. Pour obtenir cette information dans un autre format, veuillez communiquer avec nous.

This document is archival in nature and is intended for those who wish to consult archival documents made available from the collection of Public Safety Canada.

Some of these documents are available in only one official language. Translation, to be provided by Public Safety Canada, is available upon request.

Le présent document a une valeur archivistique et fait partie des documents d'archives rendus disponibles par Sécurité publique Canada à ceux qui souhaitent consulter ces documents issus de sa collection.

Certains de ces documents ne sont disponibles que dans une langue officielle. Sécurité publique Canada fournira une traduction sur demande.

Revue de l'IPC 2 : Vers des approches plus globales de prévention et de sécurité

Sous la direction de Ross Hastings et Mélanie Bania

Introduction: vers des approches plus globales de prévention et de sécurité

Ross Hastings et Mélanie Bania

Factors Related to Successful Mobilization of Communities and Crime Prevention (en anglais avec un résumé en français)

Wanda Jamieson

Promotion de la sécurité et son approche par milieu de vie : considérations théoriques et pratiques

Pierre Maurice, Julie Laforest, Louise Marie Bouchard et Monique Rainville

Prévenir les gangs avec une approche globale et intégrée : le rôle crucial des agents de liaisons

Sylvie Hamel, Marie-Mathe Cousineau et Martine Vézina

Communities That Care: A Comprehensive System for Youth Prevention and Promotion, and Canadian Applications to Date (en anglais avec un résumé en français)

Robert J. Flynn

Development, Evaluation and National Implementation of a School-Based Program to Reduce Violence and Related Risk Behaviours: Lessons from the Fourth R (en anglais avec un résumé en français)

Claire V. Crooks, David A. Wolfe, Ray Hughes, Peter G. Jaffe et Debbie Chiodo

Comprehensive Strategies to Prevent Alcohol-Related Violence (en anglais avec un résumé en français)

Mark A. Bellis et Karen Hughes